

BB.NN. transfiere más de \$820 millones al Gore

El Seremi Rodrigo Díaz encabezó la ceremonia con la entrega de un simbólico cheque al Gobernador Regional Diego Paco.

Redacción
La Estrella

Con un simbólico cheque, el Seremi de Bienes Nacionales de Arica y Parinacota Rodrigo Díaz llegó hasta las oficinas del GORE en compañía de la Delegada Presidencial Camila Rivera, donde el Gobernador Regional Diego Paco los esperaba con los brazos abiertos. En medio de las bromas y en un distendido clima, la institución gubernamental concretó la entrega de lo que corresponde a los ingresos percibidos por Ventas y Concesiones Onerosas, trámites que son parte de las labores de la cartera que administra el terreno fiscal de nuestro país.

Finalmente fueron \$820.599.510 pesos los que Bienes Nacionales transferirá al Gobierno Regional en un ejercicio anual que permite robustecer el desarrollo de proyectos locales a través de un aporte extraordinario al presupuesto que maneja el GORE desde nivel central. La cifra representa un incremento del 208% con respecto al año 2023, cuando por ese concepto se hizo una entrega de \$313 millones.

RECURSOS IMPORTANTES

La Delegada presidencial Camila Rivera aseguró que “estamos entregando una cantidad importante de recursos que han sido recuperados por parte del Ministerio de Bienes Nacionales con el fin de ser entregados al Gobierno Regional. Con estas acciones reforzamos el compromiso del presidente Gabriel Boric de poder trabajar en acciones concretas para fortalecer la descentralización y así entregar mayores recursos a las regiones con el fin de establecer y completar aquellas necesidades que tie-



LA SIMBÓLICA ENTREGA EN EL GORE.

NORMATIVA

De acuerdo a la normativa vigente, el 65% de los ingresos por ventas y concesiones de inmuebles fiscales van destinados al Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) de la región donde se emplaza el inmueble, mientras que el 25% va a beneficio fiscal que ingresa a rentas generales del país, y un 10% restante, al Ministerio de Bienes Nacionales.

nen específicamente las regiones rurales, como la nuestra”.

El Seremi de Bienes Nacionales, Rodrigo Díaz valoró la entrega de los recursos, afirmando que “cuando fui Consejero Regional hace un par de años, una de las mayores dificultades que teníamos radicaba precisamente en los presupuestos, tanto los que entregamos a personas naturales, como a organizaciones, municipios, etc. Por eso en lo personal me satisface poder entregar este dinero, que es una inyección extra para que nuestra zona siga creciendo y desarrollándose, tanto en el plano social, cultural, deportivo, de salud, vivienda, educación, etc”

Por su parte el Gober-

nador Regional Diego Paco apuntó que “estamos muy contentos por recibir este cheque de más de 820 millones de pesos que se in-

yectan directamente al FNDR, para nuestra región y para todos los proyectos, iniciativas y programas. El compromiso es seguir trabajando en conjunto, seguir fomentando la inversión en las comunas, invertir de buena manera y que generen desarrollo, progreso y más empleo para todas las personas de nuestra región”.